



Los viajeros internacionales superan los 18,7 millones

## Los aeropuertos de la red de Aena registran en septiembre más de 26,2 millones de pasajeros, con un incremento del 4,6%

- El movimiento de aeronaves aumentó un 6,5% y el tráfico de mercancías creció un 7,3%
- El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas es el primero de la red por número de pasajeros con más de 5,2 millones (+8,2%), seguido por Barcelona-El Prat con más de 4,8 millones (+4,4%)
- Entre enero y septiembre, el número de pasajeros ha superado los 204,1 millones, un 5,5% más, y las operaciones suman más de 1.760.000, con un incremento del 5,7%

11 de octubre de 2018

Los aeropuertos de la red de Aena han registrado el pasado mes de septiembre más de 26,2 millones de pasajeros, un 4,6% más que en el mismo mes de 2017.

El total de viajeros que pasaron en septiembre por los aeropuertos de la red fue de 26.240.750. De estos, 18.782.723 viajaron en vuelos internacionales, un 3% más que en el mismo periodo de 2017, y 7.396.328 lo hicieron en vuelos nacionales, un 9% más.

El Aeropuerto Adolfo Suárez Madrid-Barajas registró el mayor número de pasajeros de la red, con 5.203.289 viajeros, lo que representa un incremento del 8,2% con respecto a septiembre de 2017. Le siguen Barcelona-El Prat, con 4.843.692 (+4,4%) y Palma de Mallorca, con 3.760.866 (+3,3%).

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

Tel. 913 212 536 - 564 - 586 / 913 211 688 / 913 213 020 Fax 913 212 592

[gabinetedeprensa@aena.es](mailto:gabinetedeprensa@aena.es) [www.aena.es](http://www.aena.es) [@aena](https://twitter.com/aena)

De enero a septiembre, el tráfico de pasajeros en los aeropuertos de la red de Aena creció un 5,5%, sumando un total de 204.103.181 viajeros.

### **Operaciones**

Por lo que se refiere al número de operaciones, en septiembre se realizaron en el total de la red 220.507 movimientos de aeronaves, un 6,5% más que en el mismo mes del año anterior.

El aeropuerto que contabilizó en este periodo un mayor número de operaciones fue Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 36.155 vuelos (+6,6%), seguido de Barcelona-El Prat, con 31.611 (+3,4%), y Palma de Mallorca, con 26.663 (+5,5%).

En los pasados nueve meses de 2018, el número de operaciones en los aeropuertos de la red de Aena creció un 5,7%, con un total de 1.762.521 movimientos.

### **Mercancías**

Durante el pasado mes de septiembre se transportaron cerca de 87.148 toneladas de mercancías, lo que se traduce en un aumento del 7,3% con respecto al mismo periodo de 2017.

Los aeropuertos que registraron en septiembre un mayor tráfico de mercancías fueron Adolfo Suárez Madrid-Barajas, con 43.395 toneladas (+11,9%); Zaragoza, con 16.908 toneladas (+5,8%), y Barcelona-El Prat, con 14.818 toneladas (+6,7%).

En el conjunto de aeropuertos de la red de Aena se transportaron, entre enero y septiembre, 735.226 toneladas de carga, un 11% más que en los mismos meses de 2017.